

令和6年度通学路危険箇所回答書 【金光竹小学校】

| 番号 | 住所 番地 | 危険箇所 | 通学人数 | 要望内容 | 回答 |
|----|----------|-----------------------|------|--|--|
| 1 | 金光町下竹 | センダンの木付近道路 | 11人 | センダンの木の根がアスファルトを押し上げて道がデコボコになっている。蹴つまづいたり、自転車で横転したりしてけがをしている状態なので、道路の整備を早急をお願いしたい。 | 令和7年度に舗装の修繕を行います。 【建設課】 |
| 2 | 金光町上竹 | 備南街道上竹横断歩道(押しボタン式信号機) | 6人 | 横断する際、鴨方方面から来る乗用車は、スピードを出しがち、かつ視界があまりよくなく、横断する児童を素早く認知することが難しい。また押しボタンで信号が変わっても、鴨方方面からの信号を無視した乗用車に何度も遭遇しており、たいへん危険である。 危険を知らせる標識の設置等とともに危険な車両への対策をしていただきたい。 | 交通指導取締り及びパトロールを強化していきます。 【警察】 |
| 3 | 金光町下竹 | 道路沿いの休耕田 | 6人 | 草が背を越えるほど伸びており、登下校時の児童の姿が見えないほどである。持ち主も不明で、除草作業もできない状態である。 歩行者、乗用車利用者にとって安全面・防犯面からも危険である。昨年度も行ったいただいたが、早急に除草作業を進めていただきたい。 | 現地を確認し、該当農地の所有者に対し、9月19日付けで農地の管理について、適正な管理(草刈り等)を書面にてお願いをしました。 【農業委員会】 |
| 4 | 新下竹橋付近 | 竹川沿い通学路 | 13人 | ①下竹土手沿いの規制がある場所に、(7:30~8:30)まで大通りから進入できない)にもかかわらず、スピードを落とさず進入してくる乗用車がある。 ②標識等の設置はあるが、より分かりやすい表示をお願いするとともに、登校時の見守りをお願いしたい。 | ①交通指導取締り及びパトロールを強化していきます。 【警察】 ②児童へ安全に気を付けて登校するように指導をお願いします。 【学校教育課】 |
| 5 | 金光町下竹 | 通学路道路 | 24人 | 郵便局向かいの溝で、八重の用水路沿いの道に対して、ガードレールがあれば横を通った時も安心だと思う。 地域の方からもガードレール等の申請がされているので早急に施工をお願いしたい。 | 付近の危険について地域と共有の上、安全確保のための措置を本年度(令和6年度)内に実施します。 【建設課】 |
| 6 | 金光町下竹 | 通学路道路 | 8人 | ①下竹から上竹に向かう道路に白線を付けていただきたい。また、脇に深い溝が続いておりトラック等の車両が通行するため危険である。 ②スピードを上げて通過する車両も多いので、通学路であることを示す標識等を早急に設置していただきたい。 | ①道路の幅員が十分でなく、歩行者と車両の分離は困難なため、白線の設置は行いません。 【建設課】 ②関係者(中国電力等)と協議し、早い時期に要望箇所付近にある既存の電柱に巻き付け看板を設置したいと思います。 【金光総合支所】 |

| | | | | | |
|---|----------------|---------|----|--|---|
| 7 | 金光町下竹 | 通学路横断歩道 | 6人 | 上竹地区の登校班の児童が道路を横断する際、横断歩道の線が薄くなっており、もう一度塗り直していただきたい。 | 令和6年度内に補修予定です。 【警察】 |
| 8 | 旧ボランティアセンター前道路 | 通学路道路 | 5人 | 旧ボランティアセンターの入り口付近の花壇に沿って登下校をしている。草が伸びるとその草を避けて歩くため、白線のぎりぎりの所を歩くようになるので定期的に除草作業をしていただきたい。 | 令和6年度については6月28日、8月中旬、11月6日に該当箇所の草刈作業済みです。今後、定期的に草刈を実施します。その他、学校側で刈っていただいても構いません。 【環境課】 |
| 9 | 金光町上竹 | 通学路道路 | 3人 | 通学路となっている田んぼのげしの部分が草が茂っており、ヘビなどが出るおそれがある。持ち主も不明で、除草作業もできない状態であるので、早急に除草作業を進めていただきたい。 | 通行に支障のない状況です。 通行に支障が生じた場合、適宜対応します。 【建設業務課】 |